Fastnachtsumzug der Joseph-Kehrein-Schule



Mit bunten Kostümen und kreativem Programm machten sich 325 Kinder, Lehrer und das Eschelbacher Kinderprinzenpaar an Schwerdonnerstag auf, um von der Joseph-Kehrein-Schule aus durch die Fußgängerzone Richtung Rathaus zu marschieren. Unterstützt von der Schloss-Garde mit Ex-Prinz Patrick und einigen Aktiven der GK "Heiterkeit" gelang es den Kindern, Stadtbürgermeister Klaus Mies aus dem Rathaus zu holen und ihn zur Übergabe des Stadtschlüssels zu bewegen, damit fortan die Karnevalisten über die Fastnachtstage die Macht übernehmen konnten.

Das gut einstudierte, kurzweilige Programm aus Tänzen und Liedern, dargeboten von den verschiedenen Klassen, unterhielt die Zuschauer, bis der fröhliche Narrenzug den Weg zurück zur Schule antrat – allerdings nicht ohne Proviant im Gepäck, der den Kindern vom Stadtbürgermeister überreicht wurde und der übrigens auch eine "süße" Spende vom REWE-Markt (Moselstraße) enthielt.





... und Rathaussturm in Montabaur









